

# „Liederkranz“

## *MVP 19.06.08* erfolgreich

**Hadamar-Niederzeuzheim.** Außerordentlich erfolgreich kehrten die Sänger des MGV „Liederkranz“ vom Chorwettbewerb in Neudorf bei Karlsruhe zurück. In der Klasse M2 setzte sich der Chor unter der Leitung von Jürgen Faßbender eindrucksvoll gegen namhafte Konkurrenz durch und verbuchte mit den Liedbeiträgen „Die Ruine“ von Zoltan Kodaly, „I midnattsolen“ von Alf Wood und „Rainbow round my shoulder“ aus der Feder von Robert De Cormier einen ungefährdeten Klassensieg. Vor allem die künstlerische Ausführung der einzelnen Werke fand dabei große Beachtung beim Publikum und bei dem auch in heimischen Sängerkreisen bekannten Wertungsrichter Jens Röth.

Neben dem ersten Klassenpreis gelang den „Liederkränzlern“ zudem auch der Tageshöchstpreis aller beteiligten Männerchöre, womit sich der Chor letztlich gegen zahlenmäßig weit stärker besetzte Vereine durchsetzen konnte. Abgerundet wurde der großartige Erfolg durch den ersten Dirigentenpreis für Jürgen Faßbender, dessen einfühlsame und anspruchsvolle Probenarbeit sowie die passende Literaturauswahl zum wiederholten Male ausschlaggebend für den Erfolg waren. Am Ende konnten die Sänger neben einigen Pokalen von stattlichen Ausmaßen auch ein Golddiplom in Empfang nehmen. Nach der Rückfahrt wurde im heimischen Vereinslokal ein in vielerlei Hinsicht eindrucksvoller Tag in fröhlicher Runde beendet.